



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

あけましておめでとうございます

今年、いつになく暖かく好天に恵まれたお正月でした。ご家族そろって新しい年を迎えられたこととお喜び申し上げます。今日、45名全員の元気な姿を見ることができたことは、何よりの喜びです。今年申年です。よく「見ざる、聞かざる、言わざる」と言われますが、余計なことや他の人の欠点や過ちは「見ない、聞かない、言わない」ようにし、大事なことは自分の目でしっかり見て、人の話はしっかり耳を傾けて聞き、自分の考えは、はっきりと言うようにしたいですね。



新しい一年が始まりました。今年波松との統合の年です。統合がスムーズにいくように、そして、北潟っ子がさらに成長できるように私たち教職員も力を合わせてがんばっていきます。今年もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



新しい年、目標に向かってがんばるみなさんに**3C**を提案します。

- ① **challenge** (チャレンジ) 目標に向かって挑戦することはとても大事です。これからの人生チャレンジすることがたくさんあると思いますが、成功することもあるれば、失敗することもあるはずですが、失敗してもそこから逃げないで挑戦してほしいと思います。
- ② **change** (チェンジ) つらいことがあるとやめてしまう自分、すぐにあきらめてしまう自分、そんな自分を変える努力をしましょう。
- ③ **chance** (チャンス) チャレンジし、チェンジしようと努力を続けているとチャンスがやってきます。チャンスをつかんだら、それを生かす努力を続けてください。
(8日の児童集会の校長先生のお話より)



8日(金)の3、4時間目に全校児童が書き初めをしました。
1、2年生は硬筆、3年～6年生は毛筆の課題に取り組みました。どの子もお手本をじっくり見て、真剣に書いていました。立派な作品に仕上がりました。

書き初め



お願い

年賀状を書かれたときの書き損じはがきや、プリンターのインクカートリッジの空き容器(これはベルマークのポイントになります。)がありましたら、お子様を通して学校にお持ち下さい。県PTA連合会や県視覚障害者福祉協会に送り、PTA活動支援や障害者支援に役立てていただこうと思います。よろしくお願いたします。